

ゆめうらら



第 5 号
令和 5 年 6 月 9 日
芦北町立田浦小学校
文責：濱田 真理子

雨の日の過ごし方を考え中です。

雨の日が続きます。外で生き物を観察したり、体を動かしたりする学習ができないのは残念ですが、雨の日には雨の日の楽しみがあります。

私は、雨の日に傘をさして雨の中を歩くのが好きですし、雨上がりに草取りがはかどるのも嬉しいです。

今、学校の図書室では「宝探しゲーム」というイベントをやっていて、昼休みはとても賑わっています。それぞれの教室でも、工夫して過ごしているようです。



ピンと手が伸びる1年生



2年生も元気に英語の授業



JAの方にみかんの話を聞く3年生



ソフトバレーを楽しむ4年生



ゆで野菜をアレックス先生も味見



野菜炒めを楽しそうに作る6年生

プール掃除を頑張りました！～今年も安全に水泳の授業ができますように～



5月30日(火)、4~6年児童で、プール掃除を行いました。子供たちが楽しみにしているプールでの授業ですが、なかなか管理が大変です。10か月分の汚れや水垢、泥、水生生物などを除去して、安全に学習できるようにみんなで頑張りました。

お天気と相談しながら、今後それぞれの学級でプール開きが行われます。

児童集会で、児童会と各委員会のスローガンを発表しました！

みんな元気で仲の良い田浦小学校
～メリハリ明るく元気なあいさつ
いじめゼロのたのうらっ子～



5月の児童集会で、運営委員会から上記のスローガンが発表されました。これは、まず、「どんな田浦小学校にしたいですか」と各学級に投げかけられ、各学級から出た意見を、代表委員会で話し合って子供たちが決定したものです。自分たちで決めたスローガン。しっかり目指していきましょう！

